



## 通知表「あゆみ」について

本日、通知表「あゆみ」を渡しました。

この「あゆみ」は、知識だけでなく主体的に学習に取り組む態度、思考力、判断力、表現力などについて観点別に評価したもので、作成にあたっては児童のよさや成長を認め、今後の学習の励みになるように評価をしています。

ご家庭でも前期のお子様のがんばりや成長を認め、励ましていただきますようお願いいたします。

なお、今年度より所見等の記述欄は後期のみとし、全教科3観点での評価となっています。また、回収はしませんので、ご家庭で保管してください。

## 秋の遊びの学校について

PTAからお知らせしたように、10月29日(土)に予定していた「秋の遊びの学校」について

- ・10月末の感染状況が不明なこと
- ・係の配置、物品の購入などがあり、直前の中止となると影響が大きいこと
- ・万が一の場合、11月以降の教育活動に影響が出る可能性があること

などを考え、中止の判断をしました。ご理解いただきますようお願いいたします。

なお、オープンスクールについては、分散で実施する予定です。

## 修学旅行 終了！

コロナに加え台風も来ていて、心配なことばかりでしたが、熱を出す児童もなく、無事に修学旅行を終えることができました。

これも、出発までご家庭での体調管理をしっかりやっていただいたおかげです。6学年の保護者の皆様、ありがとうございました。

2日間の様子は、学校のHP「学校の様子」にアップしてありますので、ご覧ください。



「学校の様子」

## 市川市教育委員会より保護者・地域の皆様へ

皆様におかれましては、日頃より市川市の学校教育に対してご理解とご協力を賜り心より感謝申し上げます。

市川市教育委員会では、「千葉県版学校における働き方改革推進プラン」に基づき「市川市学校部活動の運営方針」の策定など様々な取組を進めております。

今年度は、平日における教職員・児童生徒の負担軽減策として、令和5年度から夏休み短縮により授業時数を確保する案について、各種団体からの意見の聴取も含め検討してきましたが、本案については見送ることとし、引き続き検討していくことといたしました。

今後も「学校における働き方改革」を推進し、学校教育の更なる充実を図ってまいります。

令和4年9月 市川市教育委員会